



Bürgerstiftung bereitet nächste Aktivitäten vor

Im Mittelpunkt der jüngsten Sitzung von Vorstand und Stiftungsrat der Nordheimer Bürgerstiftung standen die nächsten Veranstaltungen, die es vorzubereiten gilt. Am Samstag, 9. September 2017, findet das jährliche Backhausfest statt. Am Donnerstag, 9. November 2017, lädt die Bürgerstiftung in die Nordheimer Festhalle ein. Gemeinsam mit der Polizei wird ein Theaterstück präsentiert, das Unterhaltung und Information zum Schutz vor Betrügern miteinander verbindet. Auch für das nächste Jahr gibt es schon erste Ideen für weitere sicher interessante Themen, mit denen sich die Bürgerstiftung auseinandersetzen möchte.

Aktivitäten – auch zur Beschaffung von Einnahmen – sowie interessante Veranstaltungen sind eines der Betätigungsfelder der Nordheimer Bürgerstiftung; die Förderung sinnvoller Projekte ein anderes. Anträge hierzu stehen praktisch in jeder Sitzung auf der Tagesordnung.

Weitere Punkte der Sitzung befassten sich mit Stiftungsinterna, stehen doch bald die turnusmäßigen Wahlen für Vorstand und Stiftungsrat an.

Weitere Informationen finden Sie stets unter www.buergerstiftung-nordheim.de.